

Crean una agenda escolar que incluye Elda y la comarca dentro de los Países Catalanes y que está subvencionada por la Generalitat según el PP

13/10/2017



El Partido Popular ha salido una vez más a denunciar que "Elda, como todos los municipios castellano hablantes, está sufriendo el pancatalanismo de Compromís" y "el adoctrinamiento de los que llaman países catalanes", al afirmar que la Generalitat ha participado en la confección de una agenda escolar de Primaria del curso 2017/2018, que se ha repartido en la zona del Medio Vinalopó y el Bajo Segura. Con esta agenda "intentan adoctrinar, pues el primer punto reza 'a la escola estudiem català'", según ha denunciado Fran Muñoz, "todo ello, con el soporte de la

Generalitat Valenciana y la conselleria de Vicent Marzà".

El edil popular deja claro que cree que "por supuesto que aquí se debe estudiar en valenciano, que no en catalán, pero en castellano también".



Denuncian que esta agenda editada por la Plataforma per la llengua, ONG del català, cuenta con el apoyo de la Generalitat Valenciana. En ella aparece un **mapa, según han mostrado los populares, en el que se observa "cómo incluyen no solo a la comarca y la Comunidad en los que llaman países catalanes sino que llega hasta Yecla"**, según Muñoz.

Lo más grave, según el portavoz del PP, es que **"se han creado un mapa en el que dividen nuestra comarca, quitan a Elda la capital de la misma y se la dan a Novelda**. Además en este mapa, estos supuestos países llegan hasta Yecla, y me gustaría saber qué tienen de catalanes en Murcia. **Ni somos países catalanes ni estamos en guerra con España**. Aquí estamos orgullosos de ser eldenses, alicantinos, valencianos y españoles".

Por ello ha querido enviar un mensaje al alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, **Rubén Alfaro, "para que nos saque de los mundos de Puigdemont**, que pida a su amigo, el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, que se nos deje de castigar". Por último ha alertado de que "si seguimos así tendremos que ir a defendernos a los juzgados".

Contestación

Por su parte, la edil de Educación, Laura Rizo, tras conocer las palabras de Muñoz, ha querido salir al paso

para pedirle que **"deje de hacer el ridículo. Debe informarse de lo que ha hecho su propio partido, pues estas agendas cuentan con el logo de la Conselleria de Educación de la época en la que gobernaba el PP, no la actual legislatura"**. Para Rizo, lo único que consigue así Muñoz es **"que tengamos que salir para darle en las narices. Así que lo mejor es que se deje de hablar de lo que no le compete ni de abanderar causas sin sentido**, solo busca un titular para calentar a la gente". Por último la edil de Educación le ha querido pedir **que haga "política seria, pues para nosotros la política es otra cosa, es trabajar por el bien de todos"**.

En este cruce de acusaciones, los populares recalcan que se trata de una agenda del actual curso y que por tanto no se hizo en otra legislatura.

La disputa entre el PP y Compromís a causa de esta agenda ha llegado hasta la vicepresidenta de la Generalitat, Mónica Oltra, y la presidenta del PP de la Comunidad Valenciana, Isabel Bonig. Oltra le ha contestado a través de un tuit que **"la agenda lleva logo de la Conselleria d'Educació de tu antiguo gobierno del PP. No tiene nada que ver con la actual, que no la ha validado"**.

Basta ya de injerencias catalanistas. En nombre del [@PPCV](#) exijo la retirada de una agenda escolar que no debe llevar el logo del Consell ?? pic.twitter.com/u8qEqzbdTy

— Isabel Bonig (@isabelbonig) [12 de octubre de 2017](#)

La agenda lleva logo de la Conselleria d'Educació de tu antiguo gobierno del PP. No tiene nada que ver con la actual, que no la ha validado <https://t.co/tAx835NvHx>

— Mónica Oltra Jarque (@monicaoltra) [13 de octubre de 2017](#)